

Mali-Kinderhilfe
Herbert Blankl
Vazerolgasse 19
7000 Chur

Chur, 25. März 2025

Lukashauf Stiftung
Lukashaufstrasse 2
9472 Grabs

Herzlichen Dank für Eure Unterstützung

Lieber Hubert, liebes Lukashauf Stiftung-Team

Wir bedanken uns von ganzem Herzen für Eure tolle Unterstützung. Eure Spende von CHF 2000.00 ist am 24.12.2024 auf unserem Vereinskonto eingegangen.

Der gemeinnützige Verein Mali-Kinderhilfe unterstützt seit 15 Jahren notleidende Menschen, insbesondere hilfsbedürftige Kinder, im südlichen Mali nachhaltig ganz im Sinne «Hilfe zur Selbsthilfe». Alle Vereinsmitglieder sind ehrenamtlich tätig.

Alle Projekte entwickeln sich dank Eurer Unterstützung sehr gut.

Projekte in Dorf Manankoroni

Staatlich anerkannte Notfallstation mit dazugehöriger Geburtstation und Apotheke

Dank der Notfallstation ist die Bevölkerung medizinisch gut versorgt. Früher sind ca. 50% der Kinder/Mütter während oder nach der Geburt gestorben. Seit der Vereinsgründung sind in unserer Geburtstation über 1500 Kinder gesund zur Welt gekommen.

Wir sind sehr dankbar und überglücklich, dass im Oktober 2024 unsere Hebamme zum 1. Mal in Manankoroni Drillinge zur Welt gebracht hat.



Eine Solaranlage liefert seit Eröffnung der Notfallstation Strom. Wir haben im Jahre 2024 neue Solarpanels montiert und neue Batterien installiert.



Alle weiteren Projekte im Dorf Manankoroni wie Schule, Kinderdorf Sun-Mali, usw. entwickeln sich sehr gut.

Neuer Brunnen

Der Kampf ums Überleben gehört in Mali zum Alltag. Viele Menschen haben keinen Zugang zu Trinkwasser. Sauberes Wasser sichert das Überleben in Mali. Im Jahre 2024 hat der Verein Mali-Kinderhilfe einen neuen Brunnen gebaut.



Grundwasser ist landesweit die wichtigste Quelle für Trinkwasser und Wasser für den häuslichen Gebrauch. Um an dieses Grundwasser zu gelangen, braucht es eine Spezialbohrung.



Dank diesem neuen Brunnen hat die Bevölkerung nun in der Nähe der Hauptstadt Bamako Zugang zu sauberem Wasser.

Projekte in der Hauptstadt Bamako:

Tanz- und Musikschule für Strassenkinder inkl. Internat

Mali in Westafrika hat eine reiche Tradition des Tanzes und der Musik. Der traditionelle Tanz spielt eine bedeutende Rolle im kulturellen Leben Malis. Seit 2012 haben wir die Tanz- und Musikschule für Strassenkinder in der Hauptstadt Bamako. Initiant dieses Projektes ist Djiby Kouyate. Er hat über 15 Jahre als Chefchoreograph das malische Nationalballett geleitet. Nun gibt er ehrenamtlich seine Erfahrung und sein Wissen den Strassenkindern weiter.

Die Strassenkinder leben in unserem Internat neben der Tanzschule, welches unser Verein Mali-Kinderhilfe gebaut hat. Tagsüber gehen die Kinder zur Schule und am Abend trainieren sie fleissig die Choreographien von Djiby Kouyate. Auf unserer Sommertournee von Juli bis September werden die traditionellen Tänze von unserer Tanzgruppe «African Royal Ballet Djiby Kouyate Mali» bestehend aus Strassenkindern, welche dann Sommerferien haben, aufgeführt.

Weitere Informationen über unseren Verein Mali-Kinderhilfe und die Tournee findet ihr auf unserer Webseite: www.malikinderhilfe.org

Nochmals herzlichen Dank für Eure wertvolle Unterstützung.

Liebe Grüsse

Herbert

Herbert Blankl
Präsident Mali-Kinderhilfe

079 383 65 84
herbert.blankl.ch@gmail.com

P.S.

Wir freuen uns, wieder mit der Tanzgruppe am Sommernachtsfest 2025 aufzutreten. Die Visa werden wir dieses Jahr bei schweizerischen Botschaft in Dakar (Senegal) einreichen.

Wir bitten Euch, die Spende weiterhin auf unser Vereinskonto «Mali Kinderhilfe in Liechtenstein e.V.» zu überweisen. Herzlichen Dank.

Postanschrift des Vereins in Liechtenstein

Mali Kinderhilfe in Liechtenstein e.V.

Schützenplatz 8

FL-9492 Eschen

Liechtensteinische Landesbank AG

Städtle 44, Postfach 384

FL-9490 Vaduz

Konto-Nr.: 5452.6810.2001

Postcheck-Konto: 90-3253-1

IBAN: LI26 0880 0545 2681 0200 1

BIC: LILALI2XXXX